



CRÓNICA MOZÁRABE



Ex Carta mozarábum:
 * Et de eis libertatem ut qui fuerit inter eos
 pedes et voluerit et posse habuerit ut milites.
 † Ego Adolphus Dei gratia
 Romanus Imperator.
 In Era .M.CCCC.LXXXIII. die XIII. K.º. aprilis.
 — 1000 —

Boletín Informativo de la Ilustre Comunidad Mozárabe de Toledo: Parroquias Mozárabes de San Marcos y de Santas Justa y Rufina; Capilla Mozárabe del Santísimo, Corpus Christi de la S. I. C. P. e Ilustre y Antiquísima Hermandad de Caballeros Mozárabes de Nuestra Señora de la Esperanza, de la Imperial Ciudad de Toledo.

Director: M. I. Sr. D. Jaime Colomina Torner

Dirección y Redacción:
 Menores, 12. TOLEDO

Distribución:
 Ap. Correos 809. MADRID

Diciembre de 1970
 Núm. 3



Editorial

EL PADRON MOZARABE

Desde las últimas "tazmias" de 1830 a 1836 no ha existido de hecho un Censo o Padrón de las familias de linaje y parroquialidad mozárabe, ya que las matrículas de las Parroquias de nuestro rito y jurisdicción no han sido todo lo completas que se pudiera desear. Por ello el Cabildo de la Hermandad, en representación de la misma Comunidad Mozárabe y Corporación de las Nobles Familias de Caballeros Mozárabes de Toledo, acordó en sus juntas de 16 de abril y 26 de noviembre de 1970, la preparación y verificación del vigente "Padrón Mozárabe", que será elevado para su sanción, si procediera, al III Capítulo General de la Hermandad y previa conformidad de su Emma. Revdsma el Sr. Cardenal Primado, a Su Santidad el Papa, para la definitiva aprobación.

Este propósito se ha hecho saber a los mozárabes toledanos y otras personas posi-

blemente interesadas, por Circulares de 16 de Mayo, 10 y 26 de noviembre y 24 de diciembre de este año de 1970. Así como por "Avisos" fijados en las Parroquias Mozárabes y en las latinas de los cuarenta y cuatro pueblos de la antigua "tierra de Toledo", hoy la mayoría en la provincia de Toledo y varios en la de Madrid, en los que hubo feligreses mozárabes. Han aparecido diversas noticias sobre este particular en la prensa y así, entre otros periódicos, en el "A B C" del 19 y 20 de noviembre de 1970, en el "Ya" de esta última fecha, en el "Madrid" del 23 del mismo mes, en el "Alcázar" del día 28 siguiente, en el "A B C" del 1 de diciembre, en el "Informaciones" de la misma fecha, en el "Ya" del día 4 de diciembre, en el "Alcázar" del día 8 del mismo mes, en el número 132, de diciembre, de "Carta de España" y en otros muchos periódicos de Madrid y provincias. Incluso T. V. E. dedicó al tema un breve reportaje el día 14 de diciembre, dentro del Telediario de las veintiuna horas. Por último, sobre el "Padrón", la Cancillería de la Hermandad ha mantenido copiosa co-